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An den
Vorsitzenden des Kreistages des Landkreises Gießen
Herrn Karl-Heinz Funck

DER VORSITZENDE

Claus Spandau
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Telefon 06 41 - 4 10 56
Fax   06 41 - 4 10 54
E-Mail info@cdu-giessen.de

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender Funck,

Gießen, 1. Juni 2012

I Zc:ÿ« »

die CDU-Kreistagsfraktion bittet Sie, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung
der nächsten Kreistagssitzung am 25. Juni 2012 zu nehmen:

Die CDU- Kreistagsfraktion stellt den Antrag, der Kreistag möge wie folgt beschließen:

Der Kreisausschuss wird aufgefordert, dem Kreistag Vorschläge vorzulegen, wie in
Zukunft der Breitbandausbau in den Kreiskommunen auch im Sinne eines
regelkonformen, ordnungsgemäßen Wettbewerbs erfolgen kann.

Ziel soll sein, ein "Marktversagen" zu beseitigen, welches die Kommunen durch
entsprechende Beschlussfassungen in den Stadt- und Gemeindeparlamenten vor einer
entsprechenden Vergabe z.Zt. noch selbst erklären müssen.

Begründung:

Es entspricht bisheriger Erfahrung beim Breitbandausbau, dass sich bereits beim
Interessebekundungsverfahren   jedenfalls dann, wenn es auf die Breitband-GmbH
zugeschnitten wird - nur noch diese eine Gesellschaft bewirbt.
Das hat zur Folge, dass auch nur diese GmbH "ihren Preis" benennt, der dann natürlich
auch nur der einzig abgegebene Preis ist.

Keine Gemeinde, keine Stadt kann dabei feststellen, ob es ein marktgerechter Preis ist.



Ein solches Verfahren kann weder im Interesse des Kreises noch der Aufsichtsbehörde und
insbesondere nicht im Interesse einer Kommune und ihrer Bürger sein.
Dieses ist vor allem auch deshalb ärgerlich, weil das angebliche ,Marktversagen" durch
eigenes Handeln in den Beschlussgremien herbeigeführt wurde.

Die Gemeinden haben einen Anspruch darauf, bei ihren Auftragsvergaben - die sich in aller
Regel in einer Größenordnung von mehreren Hunderttausend Euro bewegen sich in einem
fairen Vergabeverfahren zu bewegen.

Wir bitten um Zustimmung zu unserem Antrag

Mit freundlichen Grüßen

Claus Spandau
Vorsitzender der CDU-Kreistagsfraktion


